

Las Cortes reclaman llevar la autovía al Mediterráneo

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

El Pleno de las Cortes de Aragón demandó ayer al Gobierno central la urgente construcción de la autovía que debe unir la localidad zaragozana de Fuentes de Ebro con la ciudad turolense de Alcañiz y el Mediterráneo. Los cinco grupos parlamentarios apoyaron el texto de consenso negociado en un receso del pleno, tras el debate de sendas proposiciones no de ley que defendieron la diputada María Herrero (PAR) y la popular Yolanda Vallés.

María Herrero presentó, inicialmente, una iniciativa en la que manifestaba su «preocupación» y «protesta por la falta de diligencia» con que el Ejecutivo central está ejecutando el proyecto de autovía. Herrero reclamó a Fomento la agilización de los trámites. Yolanda Vallés expresó, en su iniciativa original, su «preocupación» por el retraso administrativo y emplazó al Gobierno central a ejecutar la autovía «a la mayor brevedad posible». ≡